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- Analise dos Saldos de Investimentos
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Encaminhamento:

No dia vinte e dois de março de dois mil e dezenove, às nove horas da manhã, na sala de

reuniões do Regime de Previdência dos Servidores Públicos de Boa Vista - PRESSEM, localizado

na rua Prof. Agnelo Bitencourt, n°. 361 - Centro, os membros do Conselho Municipal de

Previdência reuniram-se para analisar os saldos e o relatório de investimentos do Regime de

Previdência, votação do balanço patrimonial referente a 2018.

O primeiro assunto a ser trato na reunião foi referente ao andamento do CENSO

Previdenciário que está em execução, foi solicitado que fosse encaminhado o relatório do

quantitativo por secretárias, de quantos servidores já efetuaram o CENSO, quantos fizeram o

agendamento e não compareceram, quantos ainda não fizeram o CENSO. O Secretário Márcio

sugeriu que fosse marcada uma reunião junto a Secretaria de Comunicação para melhorar a

divulgação do CENSO e falar da importância de se fazer o CENSO, para que assim todos os

servidores estejam com seus dados atualizados, além de outros produtos.

O próximo assunto a ser tratado, foi referente ao Balanço Patrimonial do ano de 2018,

referente às despesas tanto administrativas quanto beneficiárias do Regime de Previdência; o

balanço traz de forma resumida e detalhada de como estão sendo utilizados os fundos do

PRESSEM, como pagamento de folhas de inativos, pensionistas e outros benefícios, assim como as

despesas administrativas. Todas essas informações estão detalhadas. O secretário Márcio, após

análise, informou que o PRESSEM fechou o ano de 2018 muito bem, com as despesas dentro do

previsto no orçamento; trouxe ao conhecimento dos membros do Conselho Municipal de

Previdência que de acordo com o balanço, as folhas dos benefícios estão bem equilibradas. Já

referente às despesas administrativas, o secretário Márcio, sugeriu que a taxa administrativa de 2%

fosse diminuída para 1%, pois conforme o balanço o PRESSEM utilizou menos do que previsto no

ano de 2018, pois as despesas administrativas do PRESSEM são bem programadas. A senhora

Presidente do Regime de Previdência, levantou que está fazendo um levantamento e uma projeção

de quantas pessoas irão requerer seus benefícios junto ao PRESSEM, para que possa programar e

planejar corretamente as despesas para o ano de 2019.
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Com todos esses levantamentos, o Presidente do Conselho Municipal de Previdência o

senhor Paulo Roberto Bragato coloca em votação a aprovação do referido balanço patrimonial de

2018, e por unanimidade o Conselho Municipal de Previdência vota a favor da aprovação.

O próximo assunto a ser trato pelos membros do Conselho Municipal de Previdência é

analise dos relatórios e demonstrativos dos fundos de investimentos do PRESSEM, onde o mês de

fevereiro trouxe uma volatilidade para o mercado financeiro após a divulgação do projeto de

reforma da Previdência elaborado pelo Governo; as avaliações e expectativas dos agentes de

mercado ficam por conta da viabilidade de aprovação do projeto proposto e as futuras negociações

junto ao Congresso.
O cenário para 2019 é benéfico para o segmento de renda variável, contudo, as oscilações

nos preços dos ativos estarão mais presentes daqui em diante, o comportamento dos ativos

domésticos em fevereiro ratifica as incertezas e oscilações a bolsa em queda e dólar em alta. Os

fundos de renda fixa da família lMA-B e IRF-M também apresentaram volatilidade na rentabilidade

ao longo do mês, embora tenham, na sua maioria alcançando retornos positivos em fevereiro. Por

conta deste cenário, as taxas de juros dos títulos públicos federais oscilam no mercado, com

reflexos sobre a rentabilidade dos fundos de investimentos, as oscilações estão relacionadas ao risco

do país e a remuneração que os investidores exigem para financiar o Governo, com o início dos

debates sobre as reformas a volatilidade deve voltar à tona para os mercados.

Com essa análise sobre o mês de fevereiro, O Presidente do Conselho Municipal de

Previdência senhor Paulo Roberto Bragato levanta a sugestão de se fazer uma pequena

movimentação para fundos com papéis de renda variável, para ter um bom retomo e assim atingir a

meta atuarial. No entanto, o senhor Paulo Roberto Bragato, sugere marcar uma reunião com os

consultores de investimentos para levantar uma sugestão de fundos para que os membros do

Conselho Municipal de Previdência analisem cautelosamente as opções.
Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu

por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que após

lida e aprovada assino

Lauanna CristinaMoraes Branco
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